平成三十年度の児童

キャラクターです。

える星からやってきました。

フリかえるくんは、フリか

フリかえるくんの能力は、

えたことでやって来てくれた

丘小学校が創立五十二年を迎

フリかえるくんは、美南ガ

るくん」を考えました。フリ 会キャラクターの「フリかえ

かえるくんを紹介します。

「フリかえるくん」



美南ガ丘小学校

んなイベントに出てもらいた てくれたので、これからも色 ができます。

音楽会や運動会にも登場し

六年二組

權史

竹田

過ごしていきたいです。 ものにしたいので、一生懸命 振り返った時にグーと思える また、私自身小学校生活を

もっと愛されて、面白いと思 ントにしたいです。 みんなが楽しめるようなイベ のイベントのお手伝いをして いってほしいので、私も残り われるキャラクターになって なと思いました。 フリかえるくんがみんなに

とばかりだったので、どう動 両方参加します。初めてのこ 部で分かれますが、六年生は 要な役割を任されました。 した。音楽会は前半と後半の 初めての行事は、音楽会で 私は、行事を盛り上げる重



「行事を盛り上げるために」 褒められました。 前半より良かったと周りから り入れることにしました。 ため、後半は大きな動きを取 半の部が終わりました。その 入れたことで、大変でしたが いていいか分からないまま前 後半は、大きな動きを取り

切だということがわかりまし 緊張感に負けずに、やると決 めたことを実践することが大 行事を盛り上げるためには

り上げ役を任されたからには ました。うれしかったです。 後まで満足のいく活躍ができ 声援が聞こえたおかげで、最 くーん!」というたくさんの 張しましたが、「フリかえる 観客者がいたので、最初は緊 ました。周りには、大人数の 開会式と閉会式に出番があり いと思います。 最後まで、一生懸命頑張りた まだ役目はありますが、盛 次の行事は、運動会でした



前の過去の出来事を知ること そのおかげで、みんな何年も ためには、ふりかえってグー ことができることです。その 今までの出来事をふりかえる

(good!)のポーズをします。

市内に居住する児童生徒、市内の学校・書塾へ通学する児童生徒の新年への希望や決意を込め 書いた作品を展示します。

平成31年2月 日金~ 2月3日日 1 □開催日

午前9時~午後5時(最終日は午後4時まで)

乙女湖体育館(小諸市文化センター内)

児童生徒新年書初め展事務局(小諸市文化センター内) ☎23-8880 ■お問い合わせ先

